



Smoke in the Face

Im Genfer Viertel Les Acacias liegt hinter einer massiven Tür ein wahrer Schatz für Zigarren-Aficionados: Das House of Grauer umfasst ein Geschäft, eine Zigarrenlounge, den größten Zigarrenkeller Europas und eine Wein- und Spirituosenauswahl, die die feinsten Restaurants neidisch machen würde.

Hidden away behind a massive door in the Acacias district in Geneva is a real treasure for aficionados of cigars: House of Grauer is a shop, a cigar lounge, the biggest cigar cellar in Europe and a selection of wines and spirits that would be the envy of the greatest restaurants.

House of Grauer / zVg (fotos)

Zum Angebot gehören nicht weniger als 550 verschiedene Zigarren, die in einem 105 m² grossen Humidor aufbewahrt werden. Hier finden die Kunden Raritäten wie Ramon Allones Coronas (Kabinett 50er) aus den 1940ern – vor dem Embargo – und Davidoffs aus der Zeit, als die Marke noch in Kuba ansässig war ... Genug, um die Herzen der Fans dieses Genres zu erobern. Im Geschäft finden Sie ein grosses Sortiment an Zubehör, zum Beispiel eine Auswahl Zigarrenkeller von Kunsthandwerkern oder bekannten Marken, traditionelle Pralinen passend zum Geschmack der Zigarren, Feuerzeuge, Aschenbecher, Zigarrenschneider und -scheren. Besonders schön finden wir die Stücke von ST Dupont-Haute Création Cuba, die eine Hommage an die Freiheit Kubas sind, die Kreationen des Juweliers Philippe Tournaire, der eine limitierte Auflage von 288 Schneidern und 88 Feuerzeugen aus Bronze mit Rhodiumbeschichtung entworfen hat, den Pin-up-Zigarrenkeller von Moevus oder den Aschenbecher aus Obsidian, ein Design in limitierter Auflage, das aus einer Zusammenarbeit zwischen House of Grauer und Cub-Ar entstanden ist. Wenn Sie Ihren Einkauf noch ergänzen möchten: Wir bieten eine umfassende Wein- und Spirituosenauswahl mit 900 verschiedenen Weinen und etwa 300 Spirituosen – japanischer und schottischer Whisky, alter Madeira und seltene Rumsorten. Verbringen Sie einige Zeit in der entspannten und luxuriösen Atmosphäre, die einige glückliche Kunden regelmässig aufsuchen können, da sie «Ansässige» geworden sind und Zugang zum Loungebereich haben, wo sie eine Zigarre mit einem Glas Rum Bally 1966 geniessen ... Eine sehr gute Idee!

House of Grauer, Route des Jeunes 9, 1227 Les Acacias/Genève, Tel. + 41 22 552 27 99;
www.houseofgrauer.com

No less than 550 different cigars are on offer, kept in a 105m² humidor, where customers are amazed by such rarities as the Ramon Allones Coronas (Cabinet of 50) dating from the 1940s – before the embargo – and Davidoffs from the period when the brand was still operating in Cuba... Enough to captivate the hearts of fans of the genre. In the shop, you'll find a large selection of accessories, with a choice of cigar cellars made by artisans or produced by the major brands, traditional chocolates to go with your cigar tasting, lighters, ashtrays, cigar cutters and scissors. We especially like the pieces by ST Dupont – Haute Création Cuba, a homage to the freedom of Cuba; the creations by the jeweller Philippe Tournaire, who has designed a limited edition of 288 cutters and 88 lighters made of bronze with a rhodium finish; the Pin-up cigar cellar by Moevus, or the obsidian ashtray, a limited-edition design born from a collaboration between House of Grauer and Cub-Ar. To round off your shopping, you can make the most of our comprehensive selection of wines and spirits, including 900 different wines and some 300 spirits - Japanese and Scotch whisky, aged madeira and hard-to-find rums. You'll probably spend a long time in this relaxing, luxurious atmosphere, which some lucky customers have been able to visit on a more regular basis by becoming «Residents» with access to the lounge area, where you can enjoy a cigar with a glass of Bally 1966 rum... A word to the wise!